

## M. BOTREL A M. COMBES

M. Botrel a fait parvenir les quelques strophes suivantes à M. Combes, alors qu'il était venu à Tréguier, au dévoilement de la statue de l'impie Renan :

Que viens-tu faire en ce pays,  
 Proclamateur des lois infâmes,  
 Lâche qui fais pleurer les femmes,  
 Les vieillards et les tout petits ?  
 Que viens-tu faire en la cité  
 De Saint-Yves-le-Charitable ?  
 Toi qui, dos au feu, ventre à table,  
 Proscris la tendre charité ?  
 Que viens-tu dire à nos Bretons ?  
 Rangaine ta belle harangue,  
 Ils ne comprennent pas ta langue  
 Ni celle de tes compagnons.  
 Vil successeur des apostats,  
 A tous les serments tu fus traître,  
 Hier, tu reniais t'ôn maître,  
 Aujourd'hui tu le vend, Judas  
 Blême de peur, rentre à Paris.  
 Protégé par toute une armée  
 Disparais comme une fumée,  
 Sous le souffle de nos mépris !

“La Croix” de Montréal.

### DING ! DANG !

Son Excellence Mgr Sbarette, Délégué apostolique au Canada, sera à St Boniface dans la semaine du 18 au 25 octobre.

Les Rvdes Socurs Lamoureux, Supérieure de l'Hopital de Saint Boniface et Sr Pominville, Supérieure de l'Hospice Taché, sont allées à Montréal pour traiter d'affaires de construction au sujet de l'agrandissement de l'Hopital de St Boniface.